



## DIFUSIÓN DE REDES SOCIALES JUNIO 2025

Publicaciones  
alcaldiascrd

alcaldiascrd y nelsondlrosa



52 3 1

Les gusta a diomaris.d y otros alcaldiascrd ¡Seguimos avanzando!

Nos llena de orgullo informar que el Ayuntamiento de San Cristóbal ha escalado a la cuarta posición nacional en el SISMAP Municipal con una destacada puntuación de 89.41%.

Este resultado refleja nuestro compromiso con una gestión eficiente, transparente y participativa. bajo el liderazgo del alcalde

Publicaciones  
alcaldiascrd

alcaldiascrd y 2 más



1

Les gusta a nelsondlrosa y otros alcaldiascrd Hoy San Cristóbal fue escenario de oportunidades reales de negocio

Nos complace compartir que nuestro alcalde Nelson De La Rosa participó en las Rondas Comerciales del MICM, una valiosa iniciativa del Ministerio de Industria, Comercio y Mipymes que busca fortalecer el comercio local, conectar mipymes con empresas compradoras, y abrir nuevas rutas de crecimiento económico para nuestra gente.



**Publicaciones**  
alcaldiascrd

alcaldiascrd y 2 más  
🔊 Electric Instrumental Vibes · Perfect...



👍 115    💬 29    🚩 17

Les gusta a **alcaldiascrd** y otros **intrantrd** 🇷🇺 ¡6 meses sin semáforos... y en 4 semanas lo resolvimos! 🚦

El caos, los tapones y el peligro eran parte del día a día en el casco urbano de San Cristóbal. Aunque no era nuestra responsabilidad, sino de la Alcaldía de esa localidad, dimos el paso. Nuestro director ejecutivo, Milton Morrison, prometió resolverlo en 4 semanas... y lo entregó antes del tiempo.

**Publicaciones**  
alcaldiascrd

alcaldiascrd y nelsondlrosa  
🔊 Global Genius · Building The Team



👍 29

Les gusta a **diomaris.d** y otros **alcaldiascrd** 🇷🇺 ✅ ¡San Cristóbal ya cuenta con su red semafórica completamente reparada!

El alcalde Nelson De La Rosa recibió este viernes, de parte del INTRANT, la entrega formal de los trabajos de reparación de los semáforos en todo el municipio.

Durante el acto, celebrado en el Parque 6 de Noviembre, el director del INTRANT, Milton Morrison, destacó que esta entrega responde al compromiso asumido por el





Publicaciones  
alcaldiascrd

alcaldiascrd



Les gusta a diomaris.d y otros  
alcaldiascrd Reconociendo el talento deportivo desde la niñez

Nuestra directora administrativa, Yoselin Martínez, representó al alcalde Nelson De La Rosa en el acto de premiación de la XXXVII versión del Torneo de Béisbol Provincial, organizado por la Liga Deportiva Alberto Beltré.

La actividad se llevó a cabo en los salones del parque Eugenio de Jesús Marcano (parque Radhamés), donde decenas de niños y niñas fueron reconocidos por su destacada participación en este importante

Publicaciones  
alcaldiascrd

alcaldiascrd y nelsondlrosa



Les gusta a diomaris.d y otros  
alcaldiascrd Un nuevo comienzo para 40 familias de San Cristóbal

Nos llena de alegría acompañar a la vicepresidenta de la República, @raquelpenavice, en la inauguración del Centro Habitacional Comunitario Cañada Honda, una obra que transforma realidades y lleva esperanza a quienes más lo necesitan.

Desde el gobierno central, a través de @proyectosespecialesgob se hizo entrega de viviendas completamente amuebladas y



Publicaciones  
alcaldiascrd

alcaldiascrd



Les gusta a dioma.delarosa y otros  
alcaldiascrd 🚧 Seguimos trabajando por la

Publicaciones  
alcaldiascrd

alcaldiascrd y nelsondlrosa  
Giulio Cercato · New Horizons



Les gusta a diomaris.d y otros  
alcaldiascrd 🚗 Comprometidos con la  
seguridad vial 🚗

Del 16 al 18 de junio, el alcalde de San Cristóbal, Nelson De La Rosa, participa en el Congreso Internacional de Tránsito, Movilidad y Seguridad Vial, respaldando el Pacto Nacional por la Seguridad Vial promovido por el presidente @LuisAbinader.

Este encuentro busca definir lineamientos





Publicaciones  
alcaldiascrd

alcaldiascrd y nelsondlrosa



Les gusta a diomaris.d y otros  
alcaldiascrd 🇵🇷 🇵🇷 ¡Unidos por la seguridad de nuestro municipio!

El alcalde Nelson De La Rosa recibió la visita del coronel Ramón O. Hernández Peralta, nuevo director Regional de la Policía Nacional en San Cristóbal.

Durante el encuentro, el alcalde exhortó a seguir fortaleciendo la seguridad y a mantener los niveles bajos de delincuencia,

Publicaciones  
alcaldiascrd

alcaldiascrd y nelsondlrosa



Les gusta a diomaris.d y otros  
alcaldiascrd 📍 Jornadas deliberativas del Plan de Ordenamiento Territorial continúan en San Cristóbal 🏢 📊

En el Ayuntamiento de San Cristóbal seguimos avanzando con las sesiones del Plan de Ordenamiento Territorial (POT), un proceso clave para la planificación y desarrollo sostenible de nuestro municipio. ✅

Estas jornadas se llevan a cabo en el salón



Publicaciones  
alcaldiascrd

alcaldiascrd

Les gusta a diomaris.d y otros  
alcaldiascrd 📱 INTRANT inicia intervención de la red semafórica en San Cristóbal... más  
jose.matos.7739 Esperamos que la ciudadanía, exclusivamente los motoristas los respeten. Porque queremos soluciones pero no queremos colaborar como ciudadanos 🔥

4 de junio

Publicaciones  
alcaldiascrd

alcaldiascrd

Les gusta a diomaris.d y otros  
alcaldiascrd 📄 ¡Buenas noticias para San Cristóbal! ❤️

El Banco Popular (@popularenlinea) donó cinco mil metros cuadrados al Ayuntamiento Municipal, ubicados en el sector Santés de Madre Vieja Sur. Este espacio será destinado para la creación de un parque recreativo y área verde para el disfrute de toda la comunidad. 🌿 👥

El alcalde Nelson de la Rosa recibió la documentación legal de posesión del terreno...